



Résumé du sermon du vendredi 18 Avril 2025 **prononcé par Sa Sainteté Hazrat Mirza Masroor Ahmad.**

Huzoor Anwar (aba) a poursuivi la discussion sur la vie du Saint Prophète (sa) et a mentionné diverses expéditions.

Expédition de Hazrat Ghalib bin Abdullah Laithi (ra) :

En Sha'ban, 7 AH, Hazrat Ghalib (ra) fut envoyé avec 30 compagnons à Fadak pour combattre Banu Murrah. Les 30 compagnons ont été torturés. Le Saint Prophète (sa) envoya alors Hazrat Zubair bin al-Awwam (ra) avec 200 hommes en représailles. Hazrat Ghalib (ra) a dirigé les musulmans avec discipline, a mis l'accent sur l'unité et l'obéissance, et a lancé une attaque surprise pendant que l'ennemi dormait. Les musulmans, qui glorifiaient Allah, remportèrent la victoire et s'emparèrent du butin.

Expédition de Hazrat Shuja' bin Wahb (ra) :

À Rabi' al-Awwal, 8 AH, Hazrat Shuja' (ra) – un des premiers musulmans et participant à toutes les grandes batailles – a mené une expédition contre Banu Hawazin, qui soutenait les ennemis de l'Islam. Les musulmans ont vaincu l'ennemi et ont saisi ses biens. Hazrat Shuja' (ra) fut plus tard martyrisé lors de la bataille de Yamamah.

Expédition de Hazrat Ka'b bin Umair (ra) :

Le même mois, Hazrat Ka'b (ra) fut envoyé avec 15 hommes à Dhat al-Atlah en Syrie, où une grande force était rassemblée contre les musulmans. Après qu'un espion ait averti l'ennemi, les musulmans ont été attaqués. Hazrat Ka'b (ra) les a invités à l'Islam, mais ils ont refusé. Tous les musulmans furent martyrisés, à l'exception de Hazrat Ka'b (ra), qui fut grièvement blessé. Le Saint Prophète (sa) fut profondément attristé par cette nouvelle.

La bataille de Mu'tah :

À Jamadi al-Ula, en l'an 8 de l'Hégire, le Saint Prophète (sa) envoya Hazrat Harith (ra) avec une lettre au gouverneur de Bassora. Lorsqu'il atteignit Mu'tah, il fut tué par Shurahbil Ghassani, ce qui conduisit à la bataille de Mu'tah. Une armée de 3 000 musulmans fut envoyée sous la direction de Hazrat Zaid bin Harithah (ra). Le Saint Prophète (sa) a nommé un rang de commandants : Hazrat Zaid (ra), Hazrat Ja'far bin Abu Talib (ra) et Hazrat Abdullah bin Rawahah (ra). Il a ordonné à l'armée d'inviter d'abord l'ennemi à l'Islam et de ne combattre que s'il le rejetait. Il était expressément stipulé de ne pas nuire aux femmes, aux enfants, aux personnes âgées ou à la nature, et de ne combattre que lorsque cela était nécessaire.

Les trois commandants ont été torturés. Hazrat Khalid bin Walid (ra) prit alors le commandement et ramena l'armée à Médine.

Puis Huzoor-e-Anwar (aba) a mentionné quelques prières funéraires. Qu'Allah leur fasse miséricorde.